
Compte-rendu Commission Menu 

Le 9 novembre 2023 

 

Excusés : Marion André, Medhi Makkouri, jeunes élus du CMJ 

Présents : Fanny, Amandine, Marie-Eve, Isabelle  

 

Retours de Fanny :  

+ : les ¾ des enfants trouvent que les repas sont meilleurs qu’avec Recapé. 

Notamment au niveau de la qualité : très bon pain, les fruits sont à la bonne 

maturation, les légumes sont meilleurs, la viande est moins sèche et meilleure, le 

poisson est bon. Il y a de la soupe assez souvent, elle est très bonne. Il y a moins de 

gaspillage alimentaire (seulement deux seaux remplis). 

- : de faibles quantités (retours identiques par la FCPE), les grands se plaignent 

d’avoir faim, un seul dessert (pas de choix). Problèmes : pas de vinaigrette avec les 

salades, pour les goûters : pas de choix, pas vraiment variés (pain/fromage, ou 

pain/confiture… pas de fruits, ni de compote…). 

Retours FCPE : 

Beaucoup d’enfants satisfaits de la qualité du repas, plaintes sur la quantité. Les 

enfants se plaignent que les serviettes en papier ne sont pas assez épaisses et qu’ils 

se tâchent.  

Serviettes en tissu ?? en reparler en commission. 

Il y a beaucoup de déchets, les repas sont livrés dans des barquettes plastiques, avec 

en plus de nombreuses barquettes individuelles (une trentaine par repas). Ansamble 

est en train d’étudier pour de nouveaux récipients (poches… ?) pour fin 2024.  

Fanny demande si elle peut commander du poivre, car de nombreux enfants en 

réclament : accepté. 

Nouvelle cantine/cuisine : les enfants sont contents des locaux, l’équipe se plaint du 

bruit (notamment au premier service), il y a une impression de résonnance.  

Le marché a été attribué à Ansamble, qui va donc poursuivre de janvier 2024 à août 

2025. Les tarifs des repas augmenteront. Sur cette augmentation, 75% devrait être 

pris en charge par les parents, 25% par la commune, les tarifs seront votés en conseil 

municipal en décembre. Les prochaines commissions menu seront organisées par 

Ansamble avec des membres de leur équipe, notamment une diététicienne, une fois 

par trimestre.  


